

## EL COLEGIO UNIVERSITARIO DE ADMINISTRACIÓN Y MERCADERO (CUAM) SEDE PUERTO CABELLO, SE VISTIÓ DE GALA DE LA PROMOCIÓN LIV

El Colegio Universitario de Administración y Mercadeo (CUAM), enalteciendo la excelencia educativa como valor principal sigue formando a profesionales, en las diferentes carreras, la Sede Puerto Cabello el 15 de Septiembre, se vistió de gala para darle un hasta luego a nuestros graduandos de la **Promoción LIV**.



En este sentido, el Ing. Wilfredo Moreno, Presidente del CUAM, aprovechó la oportunidad para ofrecer un reconocimiento a los padres de los graduandos por su ardua labor que ha hecho posible la profesionalización de los nuevos profesionales, entre tanto a los graduando los instó a enorgullecer a su familia, siguiendo ampliando y creciendo su visión como profesional, resaltando la importancia del rescate de los valores humanitarios, como seres humanos y las oportunidades que propicia la vida, no importando las adversidades, siempre exaltando el valor de los esfuerzos que se hacen para escalar y lograr las metas y objetivos, “aprovechemos la oportunidad de seguir perfeccionando los estudios, puesto que esta Institución deja abierta las puertas para seguirles brindando educación de calidad para desarrollar la construcción del futuro y el destino de nuestro país”.



**¡SEGUIMOS AVANZANDO! ¡CUAM CUESTION DE EXCELENCIA!**